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Dans ce mémoire, nous donnons une étude complète sur les matrices 
structurées, nous nous intéressons aux matrices Toeplitz et 
Vandermonde et nous présentons une structure de déplacement de type 
Sylvester pour les matrices de Vandermonde confluentes qui apparaissent 
comme une généralisation naturelle connue dans le cas d'un système de 
Vandermonde simple. Notre nouveau résultat dans ce mémoire a comme 
objectif la résolution d'un système linéaire structuré de Vandermonde 
confluent par l'utilisation de la méthode d'élimination de Gauss rapide par 
blocs, qui n'est rien d'autre qu'une répétition finie du complément de 
Schur. 

In This memory, we give a complete study on the structured matrices. 
We are interested in Toeplitz and Vandermonde matrices and we present 
displacement structure of the sylvester type for the confluent 
Vandermonde matrices which appear as a natural generalisation well 
known in the case of the simple Vandermonde system. Our new result has 
as objective the resolution of a structure Vandermond's linear system 
which is confluent, by the use of the rapid elimination Gauss's method by 
blocks, which is a finished repetition of Schur's complement. 
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